

Miles de personas rechazan proyecto laboral en Francia



París, 31 mar (RHC) Varios cientos de miles de manifestantes expresaron en Francia su rechazo a un proyecto de reforma laboral que consideran perjudicial para los trabajadores.

En París, bajo una lluvia pertinaz y en medio de un fuerte dispositivo policial, las personas se movilizaron al llamado de organizaciones juveniles y sindicatos, para demandar la retirada definitiva del polémico plan gubernamental.

Los detractores del proyecto, rechazado por la mayoría de los franceses, señalan que favorece al empresariado en detrimento de los derechos de los trabajadores, en un país donde el desempleo se ubica en torno a 10 por ciento.

Por su parte, el gobierno y la patronal insisten en defenderlo. Para la ministra de Trabajo, Myriam el Khomri, se trata de una iniciativa justa y necesaria que debe permitir la disminución de la desocupación.



Radio Habana Cuba